

Geldsegen für einheimische Vereine

Raiffeisenbank Elztal fördert mit 10 000 Euro – Gewinnsparen mit sozialem Nebeneffekt

Dallau. (cka) Seit Jahren schon können die Kunden der Raiffeisenbank Elztal unter dem Motto „Gewinnen – Sparen – Helfen“ profitieren. Mit einem monatlichen Einsatz von fünf Euro je Los können sie am Gewinnsparen des Gewinnspaarvereins Südwest teilnehmen. Dabei gehen 75 Cent in die Auslosung, 25 Cent fließen in gemeinnützige Einrichtungen zur Förderung von beispielsweise Sport, Jugend und Kultur in der Region, und vier Euro werden als Sparbetrag angesammelt und am Jahresende automatisch dem Konto des Kunden gutgeschrieben.

In diesem Jahr wurden bei der Raiffeisenbank Elztal insgesamt 22 000 Euro ausgeschüttet, wovon 27 einheimische Vereine und Institutionen 10 000 Euro als Spenden erhielten.

Die Spendenschecks überreichten in der Kundenhalle der Raiffeisenbank die Vorstände Klaus Konrad und Frank Ehrfeld. Bedacht wurden die Fußballabteilung des SV Dallau, der SV Neckarburken, die SG Auerbach, der Tennisclub Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Auerbach und

Dallau, die Männergesangvereine Auerbach und Dallau, die Kindergärten Auerbach und Dallau, die Feuerwehren Auerbach (Förderverein), Dallau und Neckarburken, der Förderverein der Elztalschule, der VdK Elztal, der Klein-

tierzuchtverein „Elzbachperle“ Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchenchöre Auerbach und Dallau, die katholische Bücherei, die „Singing Sisters“, die Kolpingfamilie Dallau sowie die Haus- und Gartenfreunde Dallau.



27 einheimische Vereine und Institutionen profitieren vom Gewinnsparen: Die Raiffeisenbank Elztal schüttet 10 000 Euro für soziale Zwecke aus. Foto: Claus Kaiser